

Protokoll

**63. Generalversammlung vom
Freitag 3. März 2023
Clubhaus Gass, Zell**

Traktanden

1. Begrüssung

Der Präsident begrüsst um 21.00 Uhr die anwesenden Vereinsmitglieder. Er erklärt, dass die Einladung fristgerecht zugestellt wurde und dass keine Anträge eingegangen sind. Er lässt über die Traktandenliste abstimmen. Die Traktanden werden genehmigt.

Als Stimmzähler werden gewählt: Meier Philippe, Roth Christoph, Bürli Matthias, Leuenberger Nils

Es sind 75 Stimmberechtigte anwesend. Das absolute Mehr beträgt 38.

Entschuldigungen:

Es sind diverse Entschuldigungen eingegangen. Der Präsident verzichtet auf Auflistung der einzelnen Entschuldigungen.

2. Protokoll der GV 2022

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt

3. Jahresberichte

A: Präsident

Jöggu blickt auf ein Fussballjahr zurück, in welchem endlich wieder Fussball ohne Corona möglich war und das erst noch mit dem neuen Clubhaus. Ein Highlight war zweifellos der Aufstieg der 1. Mannschaft in die dritte Liga, was gebühlich gefeiert wurde. Eine Woche später wurde das neue Clubhaus eingeweiht, am Freitag mit den geladenen Gästen und am Samstag mit dem Dorfturnier und der Verlosung der Nagellose. Es war ein Wochenende mit Fussball total.

Die laufende Vorrunde ist den einzelnen Mannschaften gut gelungen. Sowohl die 1. Mannschaft wie auch 2. Mannschaft sind in der vorderen Tabellenhälfte platziert.

Die Abrechnung für das Clubhaus ist fertiggestellt. Und die Baukommission konnte aufgelöst werden.

Jöggu zieht das Fazit, der FC Zell ist gesund und breit abgestützt und er bietet ein Zuhause für alle. Wir dürfen stolz sein auf unseren Verein und auf das Erreichte, aber wir sollten dabei auch die notwendige Demut an den Tag legen.

Es gibt noch offene Themen die angegangen werden müssen z.B. Beleuchtung LED, Rasenmäher/Traktor, Rampe beim Clubhaus.

Das Vereinsjahr wurde durch den Tod von Erwin Häfliger getrübt. Erwin war mehrere Jahre Präsident und Ehrenpräsident des FC Zell. Vor allem aber war er ein guter Kollege, den wir schwerlich vermissen. Jöggu bittet um eine Gedenkminute.

B: Sportchef / Tom Jurt

1. Mannschaft

Die Mannschaft schaffte unter Flamour Prendi den Aufstieg in die dritte Liga. Für die aktuelle Vorrunde wurde neben Flamour noch Dani Bucher als Trainer engagiert. Die junge Mannschaft hat sich in der Vorrunde in der dritten Liga über Erwartungen gut geschlagen und liegt nach der Vorrunde auf Platz drei. Die Mannschaft ist talentiert und hat dieses Resultat nicht nur mit Wettkampfglück, sondern vor allem mit gutem Fussball erreicht. Man ist zuversichtlich, dass mit der Qualität, welche die Mannschaft ausweist, auch schwierigere Phasen gemeistert werden.

2. Mannschaft

Die zweite Mannschaft wird weiterhin von Marashi Pal, Steinmann Paul und Kalaj Fabian trainiert. Die letzte Saison wurde auf Platz 7 abgeschlossen und aktuell belegt man Platz 1 in der fünften Liga. Im Cup steht der ¼ Final gegen Emmenbrücke an.

Die Mannschaft wurde neu eingekleidet:

Hauptdress:	B+U
Cup Dress:	Radi Ruckstuhl und Frey Lohnunternehmung
Trainingsanzug:	4K, Häfliger Bau und Carwash

Das Sponsoring wird bestens verdankt.

30+ Senioren

Die 30+ bilden weiterhin eine Spielgemeinschaft mit Willisau und wird von Adrian Bossert und Pascal Gertsch trainiert. In der abgelaufenen Saison musste der Abstieg in die Regionalliga hingenommen werden. Aktuell belegt man den vierten Rang.

Trainingsgruppe

Die Trainingsgruppe beheimatet Schönwetterfussballer die jeweils am Dienstag Fussball spielen. Interessierte Fussballer sind stets willkommen.

Juniorenabteilung

Die Juniorenabteilung wird geleitet von Simon Egli.

Aktuell spielen 123 Junioren beim FC Zell in folgenden Mannschaften:

4 Piccolo-Teams
2 E-Team

2. + 3. Stärkeklasse

1 D-Team	3. Stärkeklasse
1 C-Team	2. Stärkeklasse
1 B-Team zusammen mit Algro	2. Stärkeklasse

Wiederum wurde anfangs Saison ein Piccolo kickoff-day auf der Gass organisiert. Mit den interessierten Kids wurde ein Training durchgeführt. Den Eltern wurden die wichtigsten Informationen zum FC Zell und zum Piccolotraining mitgeteilt.

Die A-Junioren wurden auf die Saison Rückrunde 21/22 aufgelöst. Dies hat auch damit zu tun, dass bereits viele Spieler in der ersten und zweiten Mannschaft auflaufen, die vom Jahrgang her noch A-Junioren spielen könnten. Aktuell spielen 16 Junioren in den Aktivmannschaften.

Bei jüngeren Junioren Mannschaften wird die neue Spielform more football eingeführt. Bei den Piccolos wurde diese Spielform bereits praktiziert. Die ersten Erfahrungen sind positiv.

Im Sommer findet ein Juniorenlager in Urnäsch statt.

Sponsoring / Events

Albisser Pädu gibt einen Ausblick auf die geplanten Events:

Amtscup	22.07. – 04.08.2023
Dorfturnier	23.06. – 25.06.2023

Am Dorfturnier wird der Sponsorenlauf der Junioren durchgeführt.

Der Amtscup wird im selben Modus wie im vergangenen Jahr ausgetragen. Es werden 9 Mannschaften in 3 Gruppen antreten. Der Sieger wird in einem Dreierfinal ermittelt.

4. Neuaufnahmen / Austritte

Neuaufnahmen: (Junioren 18-jährig Jahrgang 2005):

Bangerter Lionel
 Bättig Lorin
 Bucher Timon
 Kurmann Levin
 Lustenberger Cedric

Austritte:

Lukas Bigler
 Rolf Bossart (30 Jahre Schiedsrichter)

5. Rechnungsablage 2022 und Revisorenbericht

Die Rechnung 2022 schliesst mit einem Gewinn von Fr. 871.- ab. Die gesamten Erträge beliefen sich auf Fr. 136'084.-. Der gesamte Aufwand betrug Fr. 135'213.

Rechnung und Déchargeerteilung werden ohne Gegenstimme genehmigt.

6. Budget Mitgliederbeiträge

Für das Jahr 2023 wird mit einem Gewinn von Fr. 50.- gerechnet, bei einem Gesamtertrag von Fr. 138'100.- und einem Aufwand von 138'050.-.
Das Budget wird einstimmig genehmigt.

Die Mitgliederbeiträge bleiben unverändert und betragen:

Aktive	Fr. 320.-
Passive	Fr. 130.-
Junioren A	Fr. 230.-
Junioren B	Fr. 200.-
Junioren C	Fr. 150.-
Junioren D	Fr. 130.-
Junioren E	Fr. 130.-
Piccolos	Fr. 80.-

7. Information Neubau Clubhaus

Radi und Däni informieren über die Bauabrechnung des neuen Clubhauses. Der Bau des Clubhauses kostete Fr. 1'290'000.-. Budgetiert waren Kosten von Fr. 1'050'000.-.

Finanziert wurden die Aufwendungen wie folgt:

Beitrag Gemeinde Zell	450'000.-
Beitrag Sport Toto	65'000.-
Eigenleistungen	..35'000.-
Sponsoring	340'000.-
Entnahme EK FC	100'000.-
Darlehen Dritter	300'000.-

Die beim Bau aufgelaufenen Mehrkosten, konnten vollständig durch Mehreinnahmen beim Sponsoring finanziert werden. Es bleiben Darlehen von Fr. 300'000.- welche in den nächsten 15 amortisiert werden müssen. Dies entspricht den Vorgaben im Budget.

Radi und Däni bedankten sich bei allen Helfern, welche tatkräftig zum guten Gelingen dieses Baus beigetragen haben.

8. Anträge

Keine

9. Ehrungen

Zum Schluss bedankt sich Jöggu bei allen Sponsoren, Bandenwerbern, Donatoren, Grundeigentümer, Nachbarn, Funktionären, dem Clubhausehepaar und bei allen, die den FC Zell unterstützen. Ebenfalls bedankt er sich bei allen Helfern die beim Bau des Clubhauses mitgeholfen haben.

Die GV endet um 22.20 Uhr